

STAND MONTAFON

NIEDERSCHRIFT

aufgenommen anlässlich der telefonisch einberufenen Sitzung der Standesvertretung am 14.7.1982 im Sitzungsaal des STANDES MONTAFON in Schruns.

Aufgrund der telefonischen Einladung für die erwähnte Sitzung, welche vor der Eröffnung der Erweiterungsbauten des Heimatmuseums durch den Herrn Landeshauptmann Dr. Keßler stattfand, sind auf 14.00 Uhr erschienen:

Standesrepräsentant Bgm. Erwin Vallaster, Bartholomäberg
Bürgermeister Georg Amann, Silbertal
Bürgermeister Otto Ladner, Lorüns
Bürgermeister Josef Schwärzler, Stallehr
Bürgermeister Mag. Siegmund Stemer, St. Anton
Bürgermeister Oskar Vonier, Vandans
Bürgermeister Eduard Bitschnau, Tschagguns
Bürgermeister Harald Wekerle, Schruns
Bürgermeister Raimund Wachter, St. Gallenkirch

entschuldigt:

Bürgermeister Heinrich Sandrell, Gaschurn
Die Beschlußfähigkeit ist gegeben.

Die Sitzung wurde zur Vergabe der Postenbesetzung für die Buchhaltung beim Stand Montafon kurzfristig einberufen, um den in der Verwaltung des Standes Montafon seit dem Tod des langjährigen Sekretärs Gebhard Saler eingetretenen Personalengpaß möglichst rasch zu beseitigen.

Aufgrund der Einschaltung der Stellenausschreibung in den Tages- bzw. Wochenzeitungen am 26.6.1982 haben sich für die Buchhaltung nachstehende Bewerber gemeldet:

Kornelia Wachter, Vandans 711 - geb. am 3. 4.1965
Dr. Hubert Lang, Lustenau 10 - geb. am 16.10.1927
Josef Postai, Bürserberg 154 - geb. am 21. 2.1964
Ganahl Michael, Schruns 411 - geb. am 18.12.1958

Weiters liegen aufgrund der Ausschreibung des Posten eines Gemeindesteuerprüfers vom 20.4.1982 folgende Bewerbungen vor:

Gantner Edwin, Bartholomäberg 148	- geb. am 08.12.1961
Peter Vergud, Schruns 749	- geb. am 22.10.1960
Erich Ganahl, Vandans	- geb. am 1. 5.1954
Schneider Markus, Bludenz	- geb. am 2. 3.1960
Meier Ludwig, St. Anton 123	- geb. am 5.12.1946
Hansjörg Kissenberth, Bludenz	- geb. am 23. 6.1954
Kurt E. Fritz, Tschagguns 64	- geb. am 18. 1.1942

Aufgrund der mit einzelnen Bewerbern geführten Gespräche zeichnete sich ab, daß Herr Peter Vergud aus Schruns Interesse an der Übernahme der Buchhaltung des Standes Montafon hat. Vergud besuchte die Bundeshandelsschule in Feldkirch und kann ein durchaus gutes Abschlußzeugnis vorweisen. Derzeit ist er bei der Finanzlandesdirektion f. Vorarlberg, Zollamt Feldkirch in der EDV-Abteilung beschäftigt. Nach eingehender Debatte über die vorliegenden Bewerbungen sowie der Darlegungen des Vorsitzenden über die erfolgten Vorsprachen einzelner Bewerber entscheidet sich die Standesvertretung aufgrund der vorliegenden Bewerbungsunterlagen und des soliden Eindrucks von Peter Vergud für seine Person als neuen Buchhalter des Standes Montafon. Vergud Peter zeigte sich anlässlich der Vorsprache interessiert an der Übernahme der Buchhaltung und sagte eine gewissenhafte und zufriedenstellende Erledigung der ihm übertragenen Aufgaben zu. Die Begründung des Dienstverhältnisses hat beim Stand Montafon Forstfonds zu erfolgen. Die Einstufung erfolgt gemäß den Bestimmungen des Gemeindebedienstetengesetzes und beträgt aufgrund des Eintrittsalters c 1/3. Zum Grundbezug wird eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 10% gewährt. Die Beschlußfassung erfolgte einstimmig.

Schruns, 18.8.1982

Schriftführer:

Standesausschuß: